

Masiva marcha en la Alameda en apoyo a pacientes en lista de espera

Cecilia Bolocco: "En Chile hoy el cáncer es una sentencia de muerte"

Ex senadora Carolina Goic llama a un trabajo conjunto público-privado para agilizar atenciones.

NICOLÁS VILLAGRA

Pasadas las 10.30 de la mañana de este sábado comenzó la marcha organizada por la Red Chile Unido por el Cáncer. Con batucadas, lienzos, globos y gritos de "no más listas de espera", desde la plaza Baquedano hasta el paseo Bulnes caminaron cientos de personas buscando visibilizar la angustiante situación de los pacientes oncológicos.

"Ha llegado el momento de exigir a las autoridades que pongan como prioridad el cáncer. Hoy tenemos más de 32 mil personas que mueren al año debido a esta enfermedad y hay más de 18 mil pacientes en lista de espera, los que están esperando en su casa el peor destino", lamentó Cecilia Bolocco, presidenta de la Fundación Care.

La ex Miss Universo dijo que la enfermedad que sufrió su hijo Máximo la llevó a descubrir "lo horroroso y desgarrador que puede ser; desde entonces estoy con mi corazón y mi alma comprometida a cambiar la realidad del cáncer en Chile, que en nuestro país hoy es una sentencia de muerte".

Tanto Bolocco como la ex senadora Carolina Goic -ex paciente oncológica- destacaron el trabajo conjunto

entre el gobierno y privados durante la pandemia. Esa alianza "salvó muchas vidas y es lo que necesitamos hoy con el cáncer", señaló Goic, quien subrayó que en Chile "mueren tres personas con cáncer por hora y uno de esos tres no tiene diagnóstico claro".

En la manifestación también participó el médico y senador Juan Luis Castro (PS), quien definió a las largas listas de espera en el sistema público como un drama social. "No puede ser que a la gente fallecida la den por atendida, no puede ser que haya dobles listas, no puede ser que a la gente no la llamen. Esto es una vergüenza y es inaceptable", protestó, ante las denuncias de miles de nuevos pacientes borrados irregularmente de las listas de espera.

Al término de la marcha, Cecilia Bolocco cerró su discurso dando ánimo a los pacientes oncológicos. "Así como hoy amaneció nublado y salió el sol, esta marcha marcará un antes y un después en la lucha contra el cáncer. No están solos", prometió.



La marcha se desarrolló entre plaza Baquedano y paseo Bulnes.

ELISA VERDEJO